

Bhabinkamtibmas Desa Caringinnunggal Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan TPPO dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:36



Bhabinkamtibmas Desa Caringinnunggal Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan TPPO dalam Giat Anjangsana

Bhabinkamtibmas Desa Caringinunggal, Polsek Ciracap, BRIPKA W. Handyan, melaksanakan kegiatan silaturahmi Door To Door System (DDS) pada hari Selasa, 11 Juni 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Cijengkol, Desa Caringinunggal, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat ini, BRIPKA W. Handyan bertemu langsung dengan warga untuk menyosialisasikan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari masyarakat setempat.

Pesan dan Himbauan Kamtibmas yang Disampaikan:

1. **Antisipasi TPPO/Human Trafficking:** Warga dihimbau untuk waspada terhadap TPPO atau Human Trafficking. BRIPKA Handyan meminta warga untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau kepolisian terdekat jika menemukan indikasi atau kejadian terkait.
2. **Koordinasi Keamanan:** Warga masyarakat diajak untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala terkait keamanan di lapangan. Hal ini penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
3. **Koordinasi dalam Kegiatan Masyarakat:** Dalam setiap kegiatan masyarakat, warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan pihak terkait guna menciptakan rasa aman dan damai. Ini termasuk kegiatan keagamaan, sosial, dan acara-acara besar lainnya.
4. **Sosialisasi Pasca Pemilu:** Pasca Pemilu, BRIPKA Handyan menghimbau warga untuk menjaga kerukunan dan tidak mudah terprovokasi oleh kepentingan salah satu kandidat atau partai politik tertentu. Masyarakat diminta untuk tetap bersatu dan menjaga keharmonisan.
5. **Aktivasi Siskamling:** BRIPKA Handyan juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan siskamling atau ronda malam di lingkungan masing-masing. Ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga Kampung Cijengkol. Mereka mengapresiasi kehadiran dan perhatian Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Ciracap menegaskan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciracap. Dengan kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan kondusif.